



## 12月 おいすかだより

2021年12月10日発行



年末に向かい、日本では日に日に寒さが厳しくなっていることでしょう。ジャカルタは雨期の真っ盛りで、気温も湿度も高い日が続いています。

今年も園庭のランブータンの木に赤い実が、たわわに実りました。上の画像をご覧ください。緑の葉にランブータンの実が鮮やかです。緑×赤の、まさにクリスマスカラーですね。

さて、ランブータンの実はどのように収穫するか、わかりますか。

- ① セガさんが木に登って枝をゆすって実を落とす
- ② ボールを投げて実にあてて落とす
- ② ランブータン収穫用の特別な棒を使い挟んで落とす

正解は③です。

右下の画像をご覧ください。ランブータン収穫用の棒です。長い木の枝を加工してあります。拡大して先端をよく見ると、実を挟むことができるように僅かに二股に分かれています。

今年は、いくつランブータンが獲れるでしょうか。今年も甘くてみずみずしいランブータンに育っていますよ。

12月、ジャカルタや日本の皆さまの家の周りには、はどんな果物がなっているでしょう。果物屋さんやスーパーマーケットには、どんな果物が並んでいるでしょう。皆さまの好きな果物は何でしょう。「おいすかだより」を見ながら、話してみましよう。

画像をもう一枚、掲載いたします。リッポーモールに飾られている半袖とショートパンツでサンタクロースです。皆さまの家にも、もうすぐサンタクロースがやってくることでしょう。

今年も幼稚園をお支えくださり、ありがとうございました。来年も、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。新年も楽しい一年にいたしまししょう。

★今月の「おたのしみかい」は、**12月18日(土)ジャカルタ時間10時30分から**です。日本からもご参加ください！

